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Une personne m'a contacté pour me demander une salle pour une réunion des gilets jaunes 54.
Je leur mets cette 
salle à disposition pour qu'ils puissent se réunir. C'est aussi simple que ça...
Je ne me "défends pas de toute récupération" puisque personne ne m'accuse de récupération.
Il est même exagéré 
de titrer "Féron accueille les gilets jaunes".
J'ai de la sympathie pour ce mouvement, je pense qu'il est nécessaire. Il a parfaitement le droit
de demander une salle à une Commune pour se réunir et travailler. Le journaliste m'a appelé,
moi je ne souhaitais pas en parler, car je ne cherche pas à me faire de la publicité au passage.
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